
ATA -REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA DE PONTAL DO 
PARANAA 

Keuniram-se, presencialmente, aos 25 dias do mês de Agosto do ano de 2021, para reunião ordinária 
do Conselho Municipal de Cultura, às 18:30 horas, no Mini Auditório rimavera, localizado na Rua 
lom Jobim. Balneário Primavera, Sr Marcelo Elisio ( Gabinete do Prefeito), Sra in�s Maria Uliana 
musica). Sra Maria Tereza kusiak (viver realizar ações), Teresinha Rosário (música), Sr Luis Fabiano 
LAma representante imprensa/Portal da Cidade, Sr Rubens Marcelino (colônia Z5 pescadores),Sr. 
zaias M. da Veiga ( colônia Z5 pescadores), Sra Marileusa R. C. (A.M.P Paraná), Sr João Rempel 
A.M.PP), Katia Kalkos (Unespar/couro de peixe), Sr João Carlos Marcon (secretário Municipal de 
Esporte e Cultura de Pontal do Paraná), Amanda Gouveia Costa (Gabinete), Sr Carlos Colet 
(Secretaria de Cultura), Sra Emanuele Gondarski (munícipe), Sra 
Maria R. Liwdner ( S.M.E.D), Sra Bernadete laciuk (Gabinete), Sra Carla Gouveia S. da Costa 
SM.E.D) para eleição da diretoria do conselho de cultura de Pontal do Paraná. 
Sr Marcelo Elísio iniciou os trabalhos perguntando a todos os presentes se havia interesse de 
alguém, a se candidatar ao cargo de presidente do conselho. Como não houve manifestação por 
nenhum dos presentes, o sr Marcelo Elisio sugeriu o nome da Sra Fernanda Mossanik Da Silva 

Persegona para o cargo de presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná, 
destacando que o prefeito Rudão Gimenes já havia sugerido seu nome para o cargo devido ao seu 
conhecimento do setor, em seguida o Sr Marcelo Elísio perguntou se alguém gostaria de se candidatar 
ao cargo de vice-presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná, e novamente 

ninguém se manifestou, o Sr Marcelo Elísio e a Sra Fernanda Mossanik Da Silva Persegona sugeriram 
o nome da Sra Katia Kalkos, professora da, Unespar Universidade Estadual do Paraná, Campus de 
Paranaguá, para o cargo de vice-presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná, a 
mesma aceitou e por fim, o Sr Marcelo Elísio e a Sra Fernanda Mossanik Da Silva Persegona 
convidaram o Sr Luis Fabiano Ribeiro de Lima, representante da imprensa/Portal da Cidade Pontal 
do Paraná a ser o secretário do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná, pois seria um 
nome que já está na área de comunicação e seria uma pessoa com experiência para secretariar o 
Conselho Municipal da Cultura de Pontal do Paraná, e mais uma vez ninguém se manifestou, então 
o Sr Luis Fabiano Ribeiro de Lima representante da imprensa/Portal da Cidade Pontal do Paraná 
aceitou o convite, e todos presentes aprovaram a nova diretoria do Conselho Municipal de Cultura de 

Marcia Silva (artesä), Iva 

Pontal do Paraná. 

Encerrada a votação a nova presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná, Sra 
Fernanda Mossanik Da Silva Persegona colocou em votação a ida da minuta de edital da Lei Aldir 
Blanc Municipal, ao departamento juridico da Prefeitura Municipal de Pontal do Paraná, para que a 
minuta de edital da Lei Aldir Blanc seja analisada se está dentro das normase exigências do Governo 

Federal e para que possa ser colocado até o dia trinta de Agosto de 2021 no site da Prefeitura 
Municipal de Pontal do Paraná na página de licitações para selecionar a classe artística de Pontal do 
Paraná para que essa classe seja bencficiada com esse auxilio financeiro do Govermo Federal. 
Depois de votado, houve mais algumas conversas entre a diretoria do Conselho Municipl de Cultura 
de Pontal do Paraná, entre elas, a vice-presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do 

Paraná Sra Katia Kalkos sugeriu à venda de produtos originais de Pontal do Paraná em um Quiosque 

especifico onde seriam comercializados produtos como por exemplo os artesanatos feitos com eouro 

do peixe e conchas. A presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná Sra Fernanda 

Mossanik Da Silva Persegona achou interessante a sugestão e disse colocaria em pauta numa próxima 

reunião do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná e assim para que as pessoas que 

tivessem interesse que colocassem em pauta. A presidente do Conselho Municipal de Cultura de 

Pontal do Paraná Sra Fernanda Mossanik Da Silva Persegona já adiantou que uma das próximas 

pautas para a próxima reunião será a Lei Aldir Blanc pois todos os conselheiros devem participar 
desta questão da Lei Aldir Blanc até porque é também uma exigência do Governo Federal que passe 



pela aprovação do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná e o mesmo participe na nada 

de decisöes da Lei Aldir Blanc, como o planejamento verificação de documentos dentre outros, 

Ao final da eunião a presidente do conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná Sra Fernanda 

Mossanik Da Silva Persegona cedeu a palavra ao Secretário Municipal de Esporte e Cultura de Pontal 

do Paraná Sr. João Carlos Marcon que destacou a burocracia documental (por ser uma Lei do Govern 

Federal) do processo e a importância de uma pessoa que possa capacitar os interessados em receber 

o recurso da Lei Aldir Blanc, falou ainda que o oficineiro de teatro Sr Breno se colocou a disposição. 

assim que o edital esteja publicado, para agendar uma data para a capacitaç�ão da classe artística na 

Casa da Cultura de Pontal do Paraná para que o Sr Breno possa orientar os interessados de como se 

inscrever em um edital para que todos tenham chance de participar sem faltar nenhum documento. 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente declarou encerrada a reuni�o, e eu, Luis Fabiano Lima, 

secretária do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná, lavrei a presente Ata. 
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